

## Ministro inaugura proyectos de riesgo hidropónico por más de \$200 millones

**AGRICULTURA.** *Esteban Valenzuela encabezó actividad en Altos La Portada.*

**E**l ministro de Agricultura Esteban Valenzuela anunció la puesta en marcha de 17 proyectos de riesgo hidropónico con energía renovable fotovoltaica con el apoyo del Instituto de Desarrollo Agropecuario.

El anuncio lo realizó en el predio Asgralpa ubicado en el sector de Altos La Portada de Antofagasta, donde asistió junto a la seremi de Agricultura, Karina Araya, y al director regional de Indap, Jaime Pinto.

“Es una alegría enorme estar acá en Altos La Portada, porque seguimos encarnando lo que, de una manera pionera, el gobierno del Presidente Boric puso en su programa, que ha sido acción concreta en los territorios, el concepto de seguridad alimentaria; por eso es tan importante que, en distintos gobiernos, Indap haya venido apoyando este polo



MINISTRO VALENZUELA EN INAUGURACIÓN EN ALTOS LA PORTADA.

de agricultura sana en Antofagasta”, dijo.

El proyecto alcanza una inversión de \$202.673.195, de

los cuales \$188.278.669 corresponden al aporte de Indap y \$15 millones reunidos por los agricultores. 